

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



CAMPUS COMITAN

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

Tema: CASO CLÍNICO

Llenifer Yaquelin Garcia Diaz

Rosa del Carmen Hernández Hernández

3 "C"

Fisiopatología II

Dr. Gerardo Cancino Gordillo

PASIÓN POR EDUCAR

Caso Cinico

(aneurisma de la aorta torácica)

Paciente masculino de 40 años de edad, llega a la consulta por presentar cuadro de tos y disnea, ademas de presentar dolor de garganta y fiebre no cuantificada? Como antecedentes heredofamiliares el paciente nos dice que fue criado unicamente por su madre la cual hoy en dia es diabetica. El paciente refiere que padece de insuficiencia cardiaca e hipertension arterial,

nos menciona que estuvo fuera de la ciudad y haber estado en contacto con

personas con infecciones respiratorias sin tratamiento.

A la exploracion fisica presenta: edema a nivel facial, dolor a la palpación a nivel toracico esto aparentemente por la tos y se observa una dilatación de los vasos sanguineos del cuello, dentro de sus signos vitales el paciente se encuentra: FC: 100/60 FR: 12 rpm Glucosa: 100mg/dl SatO2: 80%



¿Cual es el diagnostico probable? Infeccion de vias respiratorias superiores

¿Que estudios se socilitara? ¿que se espera encontrar?

Se le solicita al paciente que debe realizarse un exudado faringeo, donde se espera encontrar al agente causal.

¿Que tratamiento se le administrara?

De acuerdo a los resultados el agente causal es bacteríano, por lo que se le receta antibioticos.

El paciente vuelve acudir al medico al no presentar mejoría por lo que se le solicita realizarse una radiografía de tórax PA en bipedestación y se le solicita llegar de nuevo con los resultados para su lectura

OX: SE LE DETECTO UN ENSANCHAMIENTO DEL MEDIASTINO MAYOR DE 55 mm., por lo que se concluyo en UN ANEURISMA DE LA AORTA TORÁCICA

Como tratamiento se le realizara una cirugía para la colocación de una prótesis.

Lustificación

En los pacientes con aneurismas siempre son diagnosticados por hallazgos, estos se originan por una asociación a la ateroesclerosis y la hipertensión. La mayoría de las veces los pacientes son asintomáticos y en cuanto los pacientes presentar síntomas es debido a un crecimiento rápido del aneurisma, por lo que el tratamiento debe ser quirúrgico.

